



### La presentadora de Mollet, Anna Simon, fichada por "El Hormiguero" de Antena 3

**MOLLET.** La presentadora de televisión y periodista de Mollet, **Anna Simon**, es uno de los fichajes "estrella" de la nueva edición del programa de Antena 3 "El Hormiguero" que se puso en marcha el pasado lunes, día 3. La periodista molletense se ha incorporado al popular show de **Pablo Motos** con una sección fija que ha recibido el nombre de 'Mundo cuqui'. En este apartado Anna Simon analizará el 'look' de sus compañeros de plató y mostrará vídeos 'cuquis'. Se trata de un tema similar a lo que hacía ya la presentadora en el programa de Cuatro 'Tonterías las justas'.

Anna Simon, que es Licenciada en periodismo, cuenta en la actualidad con 30 años y una larga carrera televisiva que se inició en 2005 en la emisora local TeleTaxi. Según figura en su biografía en la Viquipedia: "Tras un breve paso por Antena 3 y Telecinco en programas de Call TV, fichó por Cuatro como colaboradora de *Estas no son las noticias*. Después de terminar el programa, ha tenido diferentes experiencias televisivas en cadenas públicas como la autonómica TV3 (*Divendres*), hasta que en 2010 fichó por el programa *Tonterías las justas* (Cuatro), espacio que más tarde se convertiría en *Otra movida*, tras su traslado a Neox". **RdV**

### La Plataforma d'Afectats per la Hipoteca consigue dos daciones en pago

**GRANOLLERS.** La Plataforma d'Afectats per la Hipoteca (PAH) ha conseguido este mes de agosto la dación en pago de dos pisos en Granollers. Se trata de las viviendas de **Aliou Balde** y **Idrissa Kebe**, que se encontraban en procesos de desahucio a causa del impago de hipotecas contraídas respectivamente con Bankia y La Caixa. La PAH valora positivamente la firma de dos daciones que califica como "logros positivos en nuestras negociaciones con los bancos y lo que queda de cajas de ahorros". Por otra parte, diversos miembros de la PAH se concentraron el pasado lunes por la mañana frente al Ayuntamiento de Les Franqueses para reclamar la mediación del consistorio en un proceso de desahucio abierto en el municipio. **RdV**

### La Generalitat decidirá en un conflicto de lindes entre Montmeló y Montornès

**MONTMELÓ.** Los municipios de Montornès y Montmeló dirimen desde el año 2009, un conflicto de lindes en la zona de la montaña de Les Tres Creus que incluye el yacimiento de Can Tacó. Este verano, ante la falta de acuerdo de dónde empieza cada término, los dos ayuntamientos han puesto el conflicto en manos de la Generalitat y firmaron, en desacuerdo, el acta de delimitación de sus términos municipales. Ahora, de acuerdo como prevé la normativa, la delimitación pasará a manos de la Comissió de Delimitació Territorial del Departament de Governació, la cual tomará la decisión última. La comisión tomará su decisión a partir de la documentación histórica aportada por los dos municipios. **RdV**



### Inauguran las portadas de la rotonda del Pla de Llerona

**LES FRANQUESES.** Este sábado (13h) en coincidencia con la Festa Major de Llerona se inaugurarán en la rotonda del Pla de Llerona las portadas de piedra de la masía de Can Roig que se han instalado en este lugar. La instalación de las portadas de piedra, datadas en el 1527, en este punto situado en la confluencia entre la carretera de LAmetlla y Llerona y la Via Europa, contribuirá a mejorar la imagen de este punto y a adecuar el espacio. La instalación de las portadas ha sido directamente gestionada por el Consell de Poble de Llerona así como por diversas personas y entidades locales. Tras la inauguración de las portadas, que se celebrará después de la Missa de Festa Major, se ha organizado un aperitivo popular que tendrá como escenario el bar del Consell de Poble de Llerona. **RdV**

### Càritas multiplicó por cuatro el número de familias atendidas

**MONTMELÓ.** Los Servicios Sociales del Ayuntamiento de Montmeló ha denunciado que la crisis ha disparado las demandas de ayuda de vecinos de la población. Según estos servicios, en 2011 unas 800 familias de la localidad solicitaron ayudas en forma de alimentos a la entidad Càritas de la localidad. La cifra es cuatro veces superior a las que lo hicieron en 2008, en el primer año de la crisis. Entonces las estadísticas oficiales registraban como peticionarias de alimentos a unas 200 familias, la misma cifra que en 2007. En los años 2005 y 2006 las familias que pedían ayudas para alimentación eran poco más de un centenar.

En 2009, las peticiones de ayuda se doblaron y fueron ya 500 las familias atendidas por Càritas. En 2010, la cifra creció hasta las 600.

El Ayuntamiento de Montmeló suscribe anualmente un convenio con Càritas que es la entidad que gestiona el Banc dels Aliments con el objeto de facilitarles ayuda alimentaria. **RdV**

### ERC, Caldes y Martorelles se unen a las alegaciones contra la subida del agua

**CALDES.** Los Ayuntamientos de Caldes y Martorelles, así como ERC del Vallès Oriental, se han unido al grupo de entes locales que han anunciado la presentación de alegaciones al aumento "desmesurado" de las tarifas del agua por parte de la entidad Aigües del Ter Llobregat (ATLL). Este incremento de las tarifas es de un 70% y es la consecuencia del proceso de privatización de la empresa ATLL que ha puesto en marcha el Govern de la Generalitat de Catalunya. Estos municipios siguen los pasos de otros ayuntamientos de la comarca que ya han anunciado medidas similares como Vallromanes, Sant Pere de Vilamajor, La Garriga y Les Franqueses. En el caso de ERC, la presentación de alegaciones fue anunciada el pasado viernes por el presidente del partido, **Oriol Junqueras** quien compareció con el alcalde de Caldes, **Jordi Solé** y el de Llinars, **Martí Pujol**. Los republicanos denunciaron la "opacidad" del proceso seguido por la empresa quien comunicó la subida en pleno mes de agosto. **RdV**